



propaganda, que no publican ya el aviso de fallo y que declaran sobre todo el conflicto.

#### Colección sindicalista

Con burla frecuente repiten por allí los periodistas que las revistas más vendidas se la dan a los elementos proletarios, a los que constituyen una fuerza que puede tener fuerza en las clases trabajadoras, dentro del sistema social.

No queremos negar que entre los organizadores sinceros existan quienes positivamente proceden de la marina vieja, como Savio, Savoia que los han hecho creer que suelen ramente lo que creen, esto es, pretendiendo inspirarse en los mismos propósitos y se llaman sindicalistas.

Para estos, la unión consiste en acuerdos entre los mismos organizadores, que se comprenden en sus intenciones. La unidad, la solidaridad, todo lo supeditan a sus mareas que se apoyan.

No pueden dejar escapar a la vista del observador de sus movimientos, se presentan con un aspecto de orgullo, da una puñalada y otros, cualquier manifestación diferente, siempre caen bajo los ojos de quienes están convencidos de su estrechez de mira.

Hoy nos presentan, por ejemplo, un diario que lucha al movimiento sindicalista, de los logrados de la marina mexicana, a pesar de ser estos tan asustados y optimistas como los constructores de carreteras, los ebaniastas y otros.

Para los que no se adhieren a la colección sindicalista, no tienen pluma ni coraje ni lanza.

De la fuerza de marinos se han ocupado extensamente. Todos sabemos que aquel movimiento fue muy grande y considerable para la causa de los trabajadores, pero no impidió la intervención policial. Y esta conducta habría procedido en represión de los sindicalistas, si ellos fuesen coherentes con las teorías que suelen proponer.

En tanto que dieron pruebas que no dejaron muy mal paradas, al punto de los marinos les dieron importancia, ni de los logrados lo consideraron nobio.

La causa está en que entienden que la solidaridad no es otra que están en sus redacciones organísticas.

A nosotros nos cañonan de sectarios enemigos de la unidad y sin embargo, en nuestros órganos de prensa, damos cabida hasta a aquellos que declaran que el resultado es que están en el fondo para los no sindicalistas.

Somos igualmente partidarios de la solidaridad entre los asustados, los tendremos sobre los logrados a los de la protesta, al principio el organismo de la solidaridad sindicalista, para los intereses de clase que la oposición escatimó.

**De la fecha.**

Los hambrientos, los partidarios de los logrados, se presentan en este diario en armónicas concordias, llevando las normas, las leyes y medidas de individuo al año. Pero mañana, cuando al tornar nuevamente el horario, observan en estos días, que los logrados no se presentan con sus asustados inseparables, ni siquiera a la mitad, maldecirán al diablo, como se miden cada vez más intensos.

Y si despiden el ensusismo que los habían llevado al vicio, al pánico y a la locura, ellos no pierden la cuestión, que no ha cambiado en nada su condición de revolucionarios, los principios los reviven volviendo a ser los exteriores, explotadores y sirvientes de la burguesía.

En tanto que los habrían cambiado por completo.

Si parten, explotadores y explotados eran ayer, hoy lo serán mañana.

Son ellos, los que forman también parte en el triste caraván de los logrados, que se presentan con sus asustados que han traicionado, son compañeros de causa, y futuros enemigos las estímulos externos de la presente organización social, los que ave- rían sido explotados, estaban en el fondo de una clase que no se aparta de explotadores, los que siguen, del taller, de la fábrica y de la mina.

El malo triste para ellos será: Odiarán las masas ahora.

Los socios, los que se presentaron los socios a sus asambleas que efectuará el lunes 7, las 8.30, en su local social, Laprida 432, Lomas.

**Sociedad Pintores Unidos**

Se presentó el comité administrativo, en una sesión que tendrá lugar mañana lunes, a las 8.30, en el local social. El secre-

tario general, que tiene derecho sobre votos, se reunió ayer con los representantes de los socios de la gremial.

**A los cocheros particulares y de renta.**

Reunió un grupo de cocheiros para organizar la sociedad de cocheiros particulares y de renta, para lo cual se resolvió invitar a los compañeros a que envenenados delegados desde cada cochera, incluso los cocheiros particulares, el miércoles 9, a las 8.30, en la sede de los Carpinteros, Umberto 2300.

Si sigue que no faltan los que tienen interés en la reorganización.

**Promotores de Lomas.**

Los socios, los que se presentaron los socios a sus asambleas que efectuará el lunes 7, las 8.30, en su local social, Laprida 432, Lomas.

**Proxima función.**

Para el domingo 27 nos comunicó haber organizado una gran función en el Teatro Sarmiento.

Para representar la tragedia obra en tres actos "Los pecados capitales", original del ex-párroco Gonzalo, con la novedad que hará el papel de protagonista el mismo autor.

**de las máscaras del eterno y triste carnaval de la vida.**

B. F. LÓPEZ.

Oh las máscaras del eterno y triste carnaval de la vida...

El sargento de 67 años.

A los carpinteros.

Al continental se le reprochó el texto de una carta remitida por el jefe de correos, y según la cual, no fue constante el abuso que los socios de carpinteros denunciaron por medio de numerosas columnas.

Buenos Aires, Febrero 4 de 1910.

Sacer. Director del diario "La Protesta".

En su número de ayer ese diario publica una queja de la "Sociedad de Carpinteros", relativa a los últimos ejemplares de la publicación que los oficiales de correos.

La padecer antedicha no obedece a un abuso, como erróneamente lo creen los corporaciones referido, sino que fue adoptada el año pasado, tras las fuertes resistencias de los carpinteros, en el fondo de la medida.

Para los que no se adhieren a la colección sindicalista, no tienen pluma ni coraje.

Hoy nos presentan, por ejemplo, un diario que lucha al movimiento sindicalista, de los logrados de la marina mexicana, a pesar de ser estos tan asustados y optimistas como los constructores de carreteras, los ebaniastas y otros.

Para los que no se adhieren a la colección sindicalista, no tienen pluma ni coraje.

En consecuencia, en el caso presente, solo ha habido una aplicación correcta de los reglamentos de esta repartición.

Sabato A. V. ateo.

Jean Shook.

Señor de la sección de correos.

ASOCIADAS.

Obreros pintores.

Compañeros y socios.

De la incumplencia de todos los asociados: el velar por la buena marcha de nuestra asociación, para conquistar por medio de nuestras demandas de esfuerzos solidarios el bienestar general de todo el gremio.

Después de haberse realizado la fusión de las diversas secciones, es cosa de menor que abandonemos tales secciones con la que quedan, que suelen proponer.

A nosotros nos cañonan de sectarios enemigos de la unidad y sin embargo, en nuestros órganos de prensa, damos cabida hasta a aquellos que declaran que el resultado es que están en el fondo para los no sindicalistas.

Somos igualmente partidarios de la solidaridad entre los asustados, los tendremos sobre los logrados a los de la protesta, al principio el organismo de la solidaridad sindicalista, para los intereses de clase que la oposición escatimó.

**De la fecha.**

Los hambrientos, los partidarios de los logrados, se presentan en este diario en armónicas concordias, llevando las normas, las leyes y medidas de individuo al año. Pero mañana, cuando al tornar nuevamente el horario, observan en estos días, que los logrados no se presentan con sus asustados inseparables, ni siquiera a la mitad, maldecirán al diablo, como se miden cada vez más intensos.

Y si despiden el ensusismo que los habían llevado al vicio, al pánico y a la locura, ellos no pierden la cuestión, que no ha cambiado en nada su condición de revolucionarios, los principios los reviven volviendo a ser los exteriores, explotadores y sirvientes de la burguesía.

En tanto que los habrían cambiado por completo.

Si parten, explotadores y explotados eran ayer, hoy lo serán mañana.

Son ellos, los que forman también parte en el triste caraván de los logrados, que se presentan con sus asustados que han traicionado, son compañeros de causa, y futuros enemigos las estímulos externos de la presente organización social, los que ave- rían sido explotados, estaban en el fondo de una clase que no se aparta de explotadores, los que siguen, del taller, de la fábrica y de la mina.

El malo triste para ellos será: Odiarán las masas ahora.

Los socios, los que se presentaron los socios a sus asambleas que efectuará el lunes 7, las 8.30, en su local social, Laprida 432, Lomas.

**Sociedad Pintores Unidos**

Se presentó el comité administrativo, en una sesión que tendrá lugar mañana lunes, a las 8.30, en el local social. El secre-

tario general, que tiene derecho sobre votos, se reunió ayer con los representantes de los socios de la gremial.

**A los cocheiros particulares y de renta.**

Reunió un grupo de cocheiros para organizar la sociedad de cocheiros particulares y de renta, para lo cual se resolvió invitar a los compañeros a que envenenados delegados desde cada cochera, incluso los cocheiros particulares, el miércoles 9, a las 8.30, en la sede de los Carpinteros, Umberto 2300.

Si sigue que no faltan los que tienen interés en la reorganización.

**Promotores de Lomas.**

Los socios, los que se presentaron los socios a sus asambleas que efectuará el lunes 7, las 8.30, en su local social, Laprida 432, Lomas.

**Proxima función.**

Para el domingo 27 nos comunicó haber organizado una gran función en el Teatro Sarmiento.

Para representar la tragedia obra en tres actos "Los pecados capitales", original del ex-párroco Gonzalo, con la novedad que hará el papel de protagonista el mismo autor.

**de las máscaras del eterno y triste carnaval de la vida.**

B. F. LÓPEZ.

El sargento de 67 años.

A los carpinteros.

Al continental se le reprochó el texto de una carta remitida por el jefe de correos, y según la cual, no fue constante el abuso que los socios de carpinteros denunciaron por medio de numerosas columnas.

Buenos Aires, Febrero 4 de 1910.

Sacer. Director del diario "La Protesta".

En su número de ayer ese diario publica una queja de la "Sociedad de Carpinteros", relativa a los últimos ejemplares de la publicación que los oficiales de correos.

La padecer antedicha no obedece a un abuso, como erróneamente lo creen los corporaciones referido, sino que fue adoptada el año pasado, tras las fuertes resistencias de los carpinteros, en el fondo de la medida.

Para los que no se adhieren a la colección sindicalista,

Canaria, que es la que se apoya.

Al continental se le reprochó el texto de una carta remitida por el jefe de correos, y según la cual, no fue constante el abuso que los socios de carpinteros denunciaron por medio de numerosas columnas.

Buenos Aires, Febrero 4 de 1910.

Sacer. Director del diario "La Protesta".

En su número de ayer ese diario publica una queja de la "Sociedad de Carpinteros", relativa a los últimos ejemplares de la publicación que los oficiales de correos.

La padecer antedicha no obedece a un abuso, como erróneamente lo creen los corporaciones referido, sino que fue adoptada el año pasado, tras las fuertes resistencias de los carpinteros, en el fondo de la medida.

Para los que no se adhieren a la colección sindicalista,

Canaria, que es la que se apoya.

Al continental se le reprochó el texto de una carta remitida por el jefe de correos, y según la cual, no fue constante el abuso que los socios de carpinteros denunciaron por medio de numerosas columnas.

Buenos Aires, Febrero 4 de 1910.

Sacer. Director del diario "La Protesta".

En su número de ayer ese diario publica una queja de la "Sociedad de Carpinteros", relativa a los últimos ejemplares de la publicación que los oficiales de correos.

La padecer antedicha no obedece a un abuso, como erróneamente lo creen los corporaciones referido, sino que fue adoptada el año pasado, tras las fuertes resistencias de los carpinteros, en el fondo de la medida.

Para los que no se adhieren a la colección sindicalista,

Canaria, que es la que se apoya.

Al continental se le reprochó el texto de una carta remitida por el jefe de correos, y según la cual, no fue constante el abuso que los socios de carpinteros denunciaron por medio de numerosas columnas.

Buenos Aires, Febrero 4 de 1910.

Sacer. Director del diario "La Protesta".

En su número de ayer ese diario publica una queja de la "Sociedad de Carpinteros", relativa a los últimos ejemplares de la publicación que los oficiales de correos.

La padecer antedicha no obedece a un abuso, como erróneamente lo creen los corporaciones referido, sino que fue adoptada el año pasado, tras las fuertes resistencias de los carpinteros, en el fondo de la medida.

Para los que no se adhieren a la colección sindicalista,

Canaria, que es la que se apoya.

Al continental se le reprochó el texto de una carta remitida por el jefe de correos, y según la cual, no fue constante el abuso que los socios de carpinteros denunciaron por medio de numerosas columnas.

Buenos Aires, Febrero 4 de 1910.

Sacer. Director del diario "La Protesta".

En su número de ayer ese diario publica una queja de la "Sociedad de Carpinteros", relativa a los últimos ejemplos de la publicación que los oficiales de correos.

La padecer antedicha no obedece a un abuso, como erróneamente lo creen los corporaciones referido, sino que fue adoptada el año pasado, tras las fuertes resistencias de los carpinteros, en el fondo de la medida.

Para los que no se adhieren a la colección sindicalista,

Canaria, que es la que se apoya.

Al continental se le reprochó el texto de una carta remitida por el jefe de correos, y según la cual, no fue constante el abuso que los socios de carpinteros denunciaron por medio de numerosas columnas.

Buenos Aires, Febrero 4 de 1910.

Sacer. Director del diario "La Protesta".

En su número de ayer ese diario publica una queja de la "Sociedad de Carpinteros", relativa a los últimos ejemplos de la publicación que los oficiales de correos.

La padecer antedicha no obedece a un abuso, como erróneamente lo creen los corporaciones referido, sino que

50 % de economía obtendrá

Vd. visitándose en nuestra CASA

ESPECIAL en ropas hechas, sobre medida para hombres, jóvenes y niños.

Sobretodos desde	\$ 18 a 60
Sacos sueltos "	9 a 25
Chalacos "	2 a 12
Trajes de saco desde	15 a 55
Pantalones "	3.50 a 15
Trajes para niños desde	3.50 a 15

596—Calle PERÚ—600—Unión Telefónica 1908 (Avenida)

J. Silva



A. CABEZAS

CUYO 522 AL 526

Artículos generales para hombres, jóvenes, señoritas, niños, niñas y bebés.

La casa más importante de la América del Sud, la que mejor confecciona y más barato vende en todo el mundo.

PIDAN

BITTER DEMARESE

DE TORINO

Bebida Higiénica y Reconstituyente

A la fábrica de coronas finísimas La Vencedora y zapatillas Pantaleón P. Arco

BOICOT A LOS CIGARRILLOS 43

Boicot á las cervezas Pilsen, Africana y Morocha



Mecánicos . . .

Electricistas . . .

Maquinistas . . .

Pidan muestra y precio de  
nuestra gran

TELAR ROVEDA

Color y clase incomparables.

CASA ROVEDA  
818—DEFENSA—818

ROPA para OBREROS y TRABAJADORES  
de la Ciudad y del Campo

Juan y Federico Roveda.

Remitentes á cualquier punto de la República, agregando al importe, el costo del envío.  
Pidan nuestro Catálogo gratis.

# LA PROTESTA

Diario de la mañana.— (Propaga las teorías anarquistas)

Redacción y Administración: Libertad 837-39—Buenos Aires

— Precio de suscripción en toda la república: pesos 1.30 mensual —

Todo suscriptor á este diario tiene derecho á designar una persona para que perciba de la administración tan pronto como fallezca el suscriptor que la haya designado, una suma igual á diez veces el importe de las suscripciones que hubiere pagado hasta la fecha del fallecimiento.

Por ejemplo: si el suscriptor que llevase solo tres meses de suscripción en la época de su fallecimiento, deja á la persona que hubiere designado, la suma de

TREINTA Y NUEVE PESOS

Si llevase un año, CIENTO CINCUENTA Y SEIS PESOS. Si cinco años  
CIENTOCIENTOS OCHENTA pesos.

La administración no abonará en ningún caso más de UN MIL PESOS moneda nacional.

Para tener derecho á esta indemnización, es condición indispensable pagar la suscripción todos los meses, sin atraso. El tiempo para la entrega de esta prima, se cuenta desde el mes de Setiembre de 1908 para los actuales suscriptores al diario, y desde la fecha en que se suscriban para los que lo hagan en lo sucesivo.

El que dejare de ser suscriptor al diario, pierde todo derecho á la entrega de la prima correspondiente, y si se volviera á suscribir, se contaría el tiempo desde la última fecha en que se suscribió al diario.

El importe de la prima se contará solamente hasta la fecha en que falleciera el suscriptor aunque tuviera pagadas una ó mas mensualidades correspondientes á fechas posteriores al fallecimiento.

Cualquier divergencia que se produjere entre la persona señalada para cobrar la prima de un suscriptor fallecido y la administración del diario, será resuelta por el consejo administrativo sin que haya lugar á apelación alguna, por cuanto que la concesión de estas primas es un acto espontáneo y gratuito de la administración de LA PROTESTA.

No queremos oprimir ni ser oprimidos  
Por eso somos anarquistas